
 

 

 

 

 

Début de séance : 16H45 

 

1*Présentation de l’équipe enseignante : 

• Accueil des deux nouvelles venues : Mme Chaudesaigues et Mme Lamaison ; 

• L’organisation pédagogique de l’année 2020-2021 = 8 classes :  

• Mme Prudhomme Christine, 26 CP • Mme Chaudesaigues Claire, 28 CE2 

• Mme Lesould Julie, 24 CP/CE1 • Mme Tallard Cassandre, 28 CM1 

• Mme Lamaison Laurène, 28 CE1 • Mme Hofmann Sandra, 26 CM1/CM2 

• Mr Prophète Guillaume, 26 CE1/CE2 • Mme Princivalle Corinne et Mme Garaude, 28 

CM2 

• 3 doubles-niveaux : L’équipe a fait le choix de mettre en place 3 classes à double niveaux pour mieux 

mixer les élèves (séparer certains élèves était une nécessité) et mieux répondre aux besoins de chacun. 

• 213 élèves avec un véritable effort de la Mairie pour maîtriser cet effectif, Cependant, nos classes 

restent trop surchargées pour apporter un soutien vraiment efficace et personnalisé à chaque élève, Nous 

rêvons d’une moyenne de 24 élèves ! 

• Un poste de direction à tiers déchargé ! Nous rêvons d’un poste à demi-déchargé pour permettre 

d’organiser une meilleure communication avec les élèves et leurs familles. En effet, actuellement, Mme 

Princivalle a un jour de bureau qui est le Mardi + un lundi par mois. L’école n’a plus Mme Moura, notre EVS, 

qui assurait une permanence quotidienne du bureau de la direction. Elle ne peut donc plus répondre au 

téléphone, gérer le portail et assister la directrice à tous les besoins administratifs de l’école... Le non 

renouvellement de son poste oblige à moins de confort d’accueil. L’équipe fait de son mieux et remercie 

les parents pour leur compréhension et leur collaboration.  

 

2*Présentation de l’équipe du RASED (Réseau d’Aides Spécialisées aux Élèves en Difficulté) :  

Sur notre école, il y a 2 membres du RASED qui travaillent avec les élèves sur le temps scolaire mais qui 

interviennent également sur d’autres écoles.  

Il y a Mme FALAISE, qui est maître spécialisée. Elle intervient particulièrement du CP au CE2. Elle vient en aide 

aux élèves rencontrant des difficultés d’apprentissages, notamment en lecture ou écriture. Il y a également une 

maître G à mi-temps qui travaille avec les enfants qui ont du mal à être élève, à se concentrer ou à se mettre au 

travail.  

Il y a enfin une psychologue de l’Éducation Nationale, Mme PARLOUEUR qui assiste l’équipe et qui peut 

intervenir auprès des enfants. L’autorisation des parents est toujours demandée au préalable. Les familles 

peuvent également la solliciter en l’appelant au 01.39.22.04.62. 

 

Conseil d’école 

du 17/11/2020 

16h45 

 

Participants : l’équipe enseignante : Mme Lesould, Mme Tallard, Mme Hofmann, Mme Garaude, Mme 

Chaudesaigues , Mme Lamaison, Mr Prophète et  Mme Princivalle (directrice),  

+ Le représentant de la DDEN : Mr Faure 

+ Mme Chassin, 4ème Adjointe, Chargée de la Petite enfance, l'Enfance et de la Réussite éducative 

+ Mr Garbo, le référent des temps périscolaires,  

+Les déléguées des parents d’élèves : Mme Jeannel, Mme Drouet, Mme Bosquet, Mme Rassat et Mme 

Dang 

Excusés : Mr l’Inspecteur de Circonscription, Mme Prudhomme, Mmes Falaise et Parlouer, Mmes 

Gaillard, Beillot et Varlet. 



3*Présentation des 9 délégués des parents d’élèves élus le 9 octobre 2020 : 

La liste UNAAPE (seule liste candidate) a obtenu la totalité des sièges, c’est-à-dire 8 sièges ; les élues 

titulaires sont : Mme Gaillard, Mme Drouet, Mme Dang, Mme Jeannel, Mme Varlet, Mme Bosquet, Mme 

Rassat.et Mme Beillot. 

• Bilan du vote en distanciel : 115 bulletins ; soit un 34,12% de taux de représentation contre 41,8% l’an 

passé mais cette année, nous avons organisé un vote uniquement par correspondance sans la fameuse 

fête de la Pomme !  

• Cette année, l’organisation a été confuse mais il est décidé (pour que cela ne se reproduise plus) que le 

matériel de vote sera désormais fourni par l’école (sauf le papier qui sera fourni par la Commune qui 

doit rester actrice de cette élection), 

• La Communication avec les représentantes se fait via : leur adresse mail 

parents.eleves.louisjouvet78@gmail.com +  la page Facebook 

https://www.facebook.com/parentselevesaapeelemjouvet78/ + affichages + cahier de liaison à la 

demande, 

• Actions : la vente des chocolats (en cours) et des ateliers (en cours), 

 

4*Présentation de l’équipe du Périscolaire :  

• Mr Garbo Dario est le responsable des temps périscolaires : contact au 06,98,72,84,36 

• RAPPEL : Votre enfant doit être inscrit via le portail familles pour participer aux temps 

périscolaires ! 

*l’accueil du matin (2 ou 3 animateurs pour une 20aine d’enfants),  

*la cantine (6 animateurs pour 130 enfants environ), 

*le coup de pouce (1 animatrice pour un groupe de 5 élèves), 

*le clas (2 groupes de 8), 

*l’étude surveillée (2 ou 3 animateurs pour une 50aine) ; 

• Les règles : respect du règlement intérieur de l’école sauf pour le goûter de l’étude qui reste dans le 

cartable la journée et tolérance pour les toupies (données le matin à un animateur dans une enveloppe au 

nom de l’enfant);  

• Le protocole sanitaire : respect des règles de l’école,  

• Les projets : participation à tous les projets de l’école : le jardinage, le compost, les jeux de cour, les 

jeux du préau, la salle Info, le coin bibliothèque, le patio, nichoirs… 

 

5*Bilan de la rentrée du 1 septembre 2020 et de cette première période :  

*Le jour de la rentrée = informations sur le site Internet, + le blog + page Facebook des représentantes des 

parents d’élèves + affichages ! Mais des parents n’avaient pas recherché ces informations et ont un peu perturbé 

l’organisation prévue ! C’est dommage !  

*La Rentrée des CP = Informations sur le site Internet de l’école (livret d’accueil + visite virtuelle) + 

informations transmises aux Directrices EM + visite des GS de Jouvet + la fête de la Galette…Certains parents 

ont téléphoné à l’école et ont pu avoir toutes les informations demandées ! D’autres n’ont pas recherché ces 

informations et ont été déçus de ne pas avoir visité l’école ! C’est dommage car tout avait été anticipé pour 

compenser l’annulation de la cérémonie d’accueil traditionnelle, impossible à organiser avec le Protocole sanitaire. 

*La réunion de rentrée a donc été virtuelle, L’équipe rappelle que les parents peuvent communiquer avec chaque 

enseignant via l’adresse mail de la classe, la page de la classe sur le blog, le cahier de liaison, Les informations 

sont en ligne et collées dans le cahier de liaison, Il faut lire les informations et ne pas hésiter à demander des 

explications pour bien accompagner son enfant. 

*Le protocole sanitaire de la rentrée de septembre avait été mis en ligne sur le site Internet de l’école, 

dès le 28 Août 2020 pour rassurer les parents :  Nous avons mis en place un sens de circulation, des récréations 

décalées, des entrées et des sorties étalées pour éviter le brassage ; le lavage régulier des mains ; l’aération 

régulière et le ménage quotidien de nos espaces + une information des cas positifs et des cas contacts des classes 

concernées… Nous n’avons eu qu’un seul cas positif et une seule classe mise en quatorzaine puis en septaine  
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puis en quatorzaine! L’équipe remercie les parents pour leur compréhension, Le travail en distanciel a été mis en 

place via la page du blog de la classe (+messagerie). 

*Le protocole sanitaire renforcé de la rentrée de novembre a été mis en ligne sur le site Internet de l’école, 

dès le 29 Octobre 2020 pour rassurer les parents : Il s’est donc ajouté le port du masque pour les enfants + 

le portail de la Rue des Champs (Attention aux parents qui obligent leurs enfants à traverser pour les rejoindre 

!) + le plan Vigipirate renforcé ; La Directrice rappelle qu’elle fera une information aux familles ssi un élève est 

testé positif mais qu’actuellement cela n’engendrera aucune éviction En effet, le protocole sanitaire renforcé qui 

est bien appliqué dans notre école est censé nous protéger de toute contamination. 

 

6*Présentation et validation des nouveaux règlements de l’école (2 versions : parents et élèves) :  

Ils vont être étudiés en classe et collés dans le cahier de liaison très prochainement. Ils devront être lus et signés 

par tous les acteurs de l’école soumis au respect de ces règlements : élèves, parents et équipe enseignante.  

 

7* Bilan des actions de la commune qui assure notre sécurité, nos équipements et nous aide à travailler tous 

ensemble efficacement : 

• Une équipe du Périscolaire, véritable partenaire respectueuse des projets de l’école et permettant aux 

élèves d’évoluer à leur rythme toute la journée auprès d’adultes cohérents et soudés ;  

• Des Intervenants et des équipements EPS permettant aux élèves de suivre de véritables séquences de 

sports ; 

• Deux sorties bus par an et par classe permettant aux élèves de participer à des sorties pédagogiques 

pertinentes organisées par les enseignants, 

• Un intervenant « jardinage » qui a su installer un rapport respectueux à nos espaces « naturels » ;  

• Un Partenaire pour la mise en place de notre écolabel (intervention des animateurs vis ta ville ! pour 4 

classes, cette année ? tuyau arrosage, palox, plantes, récupérateur d’eau (en attente),,,),  

• Un Partenaire dans le financement de nos projets via La caisse des écoles (1500 euros + 900 euros),  

• Un Partenaire pour nos travaux (petits et gros),  

• Un budget de 36,20 euros par enfant et par an permettant à chaque enseignant d’équiper sa classe et 

d’organiser ses cours avec du matériel pédagogique pertinent,  

• Un partenaire dans la mise en place des Protocoles sanitaires, des PPMS et du plan Vigipirate, 

• Une équipe d’agents d’entretien et de restauration très sympathiques et efficaces. 

 

C’est donc un bilan positif et l’équipe tient à remercier la Mairie. Cependant, il reste des points sensibles à 

améliorer et/ou en attente :  

*la salle Informatique reste impraticable… des meubles pour aménager notre coin bibliothèque en attente depuis 

Septembre 2017 sont arrivés mais il en manque encore 4 et les 8 PC ne sont pas encore tous connectés de manière 

stable. Au vu de l’ensemble de nos projets numériques, nous aimerions également être dotés de matériel 

informatique plus performant et d’une connexion stable ! Nous espérons l’installation de la fibre rapidement ! 

*une photocopieuse « couleurs » dans le bureau de la Directrice serait judicieuse pour permettre des affichages 

percutants et une meilleure communication. 

*l’installation d’un signal lumineux pour déclencher le PPMS intrusion est en attente,  

*l’installation d’un récupérateur d’eau est en attente,   

*l’installation de deux brise-vue est en attente, 

*L’installation d’une signalétique autour de l’école est demandée notamment pour interdire les jeux de ballons qui 

cassent régulièrement le portail de l’école et pour les livraisons qui se font rue des Champs ! 

*On attend une balance qui marche dans le coin restauration pour notre projet « compost »,  

 

8*Informations sur la sécurité dans l’école :  

• Plan Vigipirate Renforcé : Informations mises en ligne sur le site Internet de l’école, L’école attend avec 

impatience deux brise-vue, la réparation de son portail et d’une fenêtre ! 



• PPMS : Intrusion = nous allons faire un exercice avant les vacances de Décembre ; les parents seront 

informés au préalable par une lettre de l’IEN comme d’habitude, L’équipe devra encore utilisée leur 

téléphone portable car l’installation d’un signal lumineux n’a pas encore été réalisée. 

• PPMS : mise à l’abri = La Mairie a bien remis à jour toutes nos malles en cas de confinement. Nous avons 

fait un exercice l’an passé, On est prêt ! 

• PPMS : Incendie; L’exercice Incendie a été réalisé fin Septembre; Les élèves ont été parfaits (évacuation 

des 220 personnes en 1 min 50!) 

• ATTENTION, il y a des enfants qui se sont introduits dans l’école pendant les vacances pour jouer ! Mme 

Chassin précise qu’en cas de dégradations et de vol, une plainte sera déposée, 

9*Présentation des projets de l’année :  

- Dans le respect de notre label E3D niveau 3 obtenu en mai 2019 pour les années 2019-2021. 

*Collectes : de bouchons et des piles (boîtes de collectes dans les classes et devant le bureau de Mme 

Princivalle) + emballages pour réaliser des œuvres artistiques originales respectueuses de l’environnement. 

*Participation à des ateliers de jardinage animés par le jardinier de la commune dans notre école. Les classes 

vont planter des fleurs, des fruits et des légumes. Les récoltes de nos plantations seront à déguster lors des 

Portes Ouvertes de l’école. Notre cerisier « Clafouti » pousse sous l’œil des élèves !  L’équipe tient à remercier 

la Mairie qui finance les interventions du jardinier. Un nouvel espace est en cours de réalisation dans la cour de 

récréation sous la responsabilité de Mr Garbo et Mr Prophète. 

*Participation à l’atelier « compost » : tous les élèves de la cantine participent à cet atelier animé par Mr 

Garbo : chaque élève trie ses déchets et pourra peser (on attend une balance qui marche) les déchets générés 

sur le temps de cantine. Les déchets du compost sont ensuite mis dans le coin compost aménagé dans le petit 

jardin de l’école. Le compost sera ensuite utilisé pour jardiner. Un travail en classe est mené autour du 

gaspillage alimentaire et comment l’éviter.  

*L’eau : en collaboration avec l’équipe du périscolaire, l’eau des pichets de la cantine est réutilisée pour notre 

plantation et nous attendons l’installation d’un récupérateur d’eau. 

*Le recyclage de nos déchets : nous trions nos déchets et attendons avec impatience un bac à couvercle jaune. 

La commune doit nous en apporter un rapidement. 

 

- Pour favoriser la rencontre et l’échange :  

*Les fêtes des saisons : une surprise à chaque saison ! 

*La journée de la Laïcité (le 10 décembre 2020). L’objectif est de prendre conscience de ce qu’est la laïcité. 

Un travail en classe sera mené à partir de l’étude de la Charte de la Laïcité qui sera collée dans les cahiers de 

liaison. Un travail commun à tous les élèves de l’école sera proposé en arts visuels.  

*La fête des 100 jours, en Avril, les CP et les CE1 présenteront leur création autour du nombre 100. Les CM 

ont fait des collections de 1.000 marrons depuis la rentrée… 

*Le spectacle « Cabaret » qui se fera sur la scène du Sax, le 14 et le 15 juin 2021. Tous les élèves vont 

présenter un spectacle conçu pendant les ateliers animés par les artistes en résidence à l’école. Ces résidences 

sont financées par la DRAC et la Caisse des écoles que nous remercions. 

et * La soirée Portes Ouvertes (le 30 juin 2021) pour permettre d’accueillir nos futurs CP, de remettre les 

LSU 2ème semestre et de découvrir toutes les créations artistiques de l’année,   

 + la mise à jour régulière de notre site de l’école, 

+ la mise en place de décloisonnements (EPS/Anglais/Allemand/Histoire/Sciences…) ;  

 

- Pour profiter des atouts et des équipements de la commune :  

*Un intervenant EPS permettant à chaque classe de suivre 2 cycles de 10 séances de sport (natation pour les 

CE2 et les CM2) 



* les sorties avec le bus de la ville : 2 sorties possibles pour chaque classe avec les bus mis à notre 

disposition par la commune. Les parents des classes concernées seront informés dans le cahier de liaison du lieu 

et des dates des sorties. 

- Pour motiver les élèves à grandir et à bien apprendre : Organiser un voyage de fin d’année pour les CM1 

et les CM2. Une Classe patrimoine sans nuitée à l’école du cirque de Cergy en Mai 2021 est organisée et 

financée en partie par la Drac et la Caisse des écoles que nous remercions. Nous informerons les parents au 

moment venu. 

 

-Pour permettre à tous les élèves de vivre sereinement les temps de récréation : 

Il a été mis en place une récréation de 9h50 à 10h10 pour les CP et les CE1 et une autre récréation pour les CE2 

et les CM de 10h10 à 10h30. A chaque début de récréation, chaque élève peut choisir s’il reste dans le préau 

pour faire des jeux calmes ou s’il va dans la cour. LeS temps d’accueil se font désormais au calme en classe. 

L’équipe mesure un impact positif sur les temps de classe depuis la mise en place de cette nouvelle organisation. 

 

10*Présentation des outils EN pour aider tous nos élèves 

*Présentation de l’organisation des APC : Les Activités Pédagogiques Complémentaires sont un module de 36 

heures annuelles qui anticipent, prolongent ou accompagnent les apprentissages des élèves. Elles permettent aux 

enseignants de proposer aux élèves des activités que le contexte des 24 heures d’enseignement en classe entière 

limite (manque de temps, conditions propices, lieux diversifiés, nombre d’élèves…). Chaque enseignant peut choisir 

ses élèves, ses jours et ses horaires pour organiser ses APC. Cette année, l’équipe a fait le choix de mettre en 

place des Maîtres dédiés pour répondre au mieux aux différents besoins de chaque élève. 

*Les stages de réussite, 3 élèves au stage d’Automne et seulement 8 sur 16 au stage de Juillet et 9 sur 21 

au stage d’août ! Les familles doivent entendre que l’organisation de ces stages demande du travail aux 

enseignants et que la signature de l’autorisation de participation engendre une certaine obligation. Il n’est donc 

pas normal que des familles n’envoient pas leurs enfants à ces stages, L’équipe hésite désormais à proposer des 

aides à ces familles non respectueuses. C’est dommage pour leurs enfants !  

11*Les évaluations nationales des CP et des CE1 et de nos élèves de CM2 entrés en 6ème à la rentrée : 

Mme Princivalle précise que les évaluations nationales se sont déroulées dans de bonnes conditions et remercie 

les enseignants qui n’ont pas compté leurs heures pour les mettre en place. Il est évident que les résultats de ces 

évaluations sont influencés par le confinement. Chaque famille peut être reçue par l’enseignant de son enfant pour 

avoir des précisions sur les résultats de son enfant. L’équipe de son côté va travailler en lien avec les enseignants 

de Maternelle et du Collège pour accompagner au mieux chaque élève. 

• Les CP, 66% en Math et 63 % en Français : Une baisse significative due au Confinement! 

• Les CE1, 60% en Math et 67% en Français : Une très légère baisse due également au Confinement! 

• Les 6èmes, 80% en Math et 87% en Français : Une hausse significative due également au Confinement !  

12*Le Livret Scolaire Unique (pas encore Numérique) qui sera remis 2 fois aux parents dans l’année (fin janvier 

+ fin juin, dates à confirmer) ; 

13*Les outils de communication :  

A consulter régulièrement :  

• Le Site Internet, 

• Le cahier de liaison de votre enfant,  

• La page de classe du blog de l’école (avec le mot de passe*), 

• La Page Facebook des représentantes des parents d’élèves, 

• Les affichages du panneau devant l’école, 

 

 



Pour nous contacter :  

• Le cahier de liaison de votre enfant,  

• Le mail de la classe et/ou le mail de l’école, 

• Un commentaire sur la page de la classe du blog de l’école,  

• Et Le téléphone de l’école pour des informations concernant uniquement le temps scolaire. La Directrice 

rappelle que, sauf urgence, il faut éviter de téléphoner sur les temps de classe. 

Des règles de politesse, de courtoisie, de respect et de bienveillance sont évidemment attendues, L’équipe 

remercie tous les parents qui en font preuve au quotidien. 

 

 

Dates des prochains conseils d’école : 

• Le 16 mars 2021, à 18h15 

• Et le 08 juin 2021, à 18h15 

 

Fin de séance : 18H45 

Secrétaire de séance : Mme Princivalle 

 

 


